

～ 運動会の振り返り～

1の1	<p>かけっこで、みんなから みられていたけど、おもいきって はしりました。ミニオンの大うんどうかいで、つなひきを ひっぱる えんぎを がんばりました。/ミニオンのダンスで にこにこえがおで おどれました。あめが ふってきたけど、いっしょうけんめい できました。/おうえんだんと いっしょに げんきに「ゴーゴーゴー」をうたいました。大だまおくりで、すばやく ころがしました。/へいかいしきで ないたけど、こうかを がんばって うたいました。</p>
1の2	<p>おうえんがっせんで「ゴーゴーゴー」をちからいっばいうたいました。/たんきよりそいで、2いになりました。/ミニオンのYMCAのダンスで、「Y」のときにゆびのさきまでのばして、ひじもしっかりのばしました。/ミニオンのダンスは、パンくいきょうそうのグループでした。バナナがとれて、うれしかったです。/3・4・5・6ねんせいのはしりはすごいなとおもいました。/2ねんせいになったら、もっとがんばりたいです。そして、ゆうしょうしたいです。</p>
2の1	<p>ぼくは、ミニオンのダンスをがんばりました。とくにがんばったのは、いどうをまちがえないですることです。場所をしっかりおぼえておどりました。/ぼくが一番がんばったのは、さいごのポーズをしっかりと3びょうとめることです。家のかがみでポーズのけんきゅうをしました。本番には、ぴしっときめることができました。/1年生もがんばっていたので、自分もやる元気が出ました。/40m走では、さいごまでゴールを見ました。去年よりはやく走れました。/5・6年生のおどりはすごくて、思わず「わあ、すごい。」と言ってしまいました。/運動会がとてもすきになりました。</p>
2の2	<p>わたしは、40m走で「ようい、どん！」の音をよく聞いて走りました。また、コーンを目指して、最後まで走りました。結果は3位でした。/ぼくは、運動会で40m走をがんばりました。40m走では、休みの日に1位になるための練習をしました。本番では、負けてしまったのでくやしかったです。来年は1位をとりたいです。/わたしは、「ミニオンのだいうんどうかい」でYMCAのダンスをしました。ダンスでは、にこにこ笑って、パンチをするところを力強くおどることができました。/5・6年生のダンスでは、大きなアーチを作っていて、すごいなと思いました。わたしもいつか5・6年生になったときに、1～4年生にすごいと思われるダンスをしたいです。</p>
3の1	<p>「ほとばしれ！ 小竹花火」では、え顔で楽しくおどることができました。い動や動きの練習は少し大変でしたが、本番うまくできてうれしかったです。「中学年リレー」では、チームワークがよく、バトンパスもうまくいったので、本番勝ててたっせい感がありました。走っていないときに、友達同士でおうえんできていたこともよかったなと思いました。「大玉送り」は、みんなできょうカして大玉を送ることが楽しかったです。雨でも、後日できてよかったです。「おうえん合戦」では、どちらの組も大きな声でおうえんできていたところがよかったです。おうえんだん長の6年生がとてもかっこよかったです。</p>
3の2	<p>ダンスはい動する所やふりつけの一部が少しむずかしかったので、まちがえないようにがんばりました。本番はそのめあてのとおりまちがえずおどれたのでたっせい感がありました。はじめてのリレーでは、バトンパスや、わたすときのかけ声を意しきました。けっかは1位にはなれませんでした。練習の時からチームできょうカしてちょうせんできたと思うのでよかったです。大玉送りは、3年生から上に持ち上げて玉を送るのできんちょうしましたが、練習の時よりも玉を落としていなかったからタイムロスがへらせたと思います。全力を出せた運動会でした。来年もがんばりたいです。</p>

4の1	<p>表現では、練習の時から笑顔で踊ることを心がけました。笑顔で踊ることで自分も踊っていて楽しくなってきたからです。当日も笑顔で踊ることができました。失敗してもいいから大きい動きで踊ろうと思いました。失敗した所もあったけれど、あきらめずに踊りきることができました。リレーでは、チームワークを大切に、教え合いをしました。お互いが声をかけあったため、教え合いが上手になってきたと思います。</p> <p>リレーでは、チームワークを大切にすること、表現では、自分に自信をもって取り組むこと、そして両方からは何があってもあきらめないことを学びました。これから今後の学校生活に生かしていきたいです。</p>
4の2	<p>運動会を通して、「みんなでやる」ということは大事なことだと感じた。分からないことは互いに教え合うことで、本番では上手に踊ることができた。これからの集団生活の中でも、みんなと教え合って協力していきたい。</p> <p>表現では、雨にも負けず見ている人にすごいと思ってもらえるような姿で一生懸命踊ることができた。練習を重ねれば、どんなことでも上手になれることを学んだ。友達の良いところをまねしてみたり、うまくいなくても諦めず最後まで全力で一生懸命やり続けたりすることが大切だと感じた。これからの学校生活でも、このことを生かして頑張っていきたい。</p>
5の1	<p>今年の運動会のテーマは「心を一つに」でした。運動会で、6年生と一緒に表現をするのが初めてだったので、最初はどんな感じに完成するのか分かりませんでした。練習をする度に、6年生の動きから学び、ついて行くのに必死でしたが、私は今年の運動会は少し特別なものを感じ始めました。「来年、私たちも立派な姿にならなくてはいけない。」「行動でお手本になる。」そのために気を引き締め、練習に取り組みました。</p> <p>運動会当日、雨が降る中でしたが、5・6年生みんなで今までの練習の成果を「心を一つに」して発揮できました。次は私たちが小竹小学校を引っ張っていきたいです。</p>
5の2	<p>ソーラン節では、一つ一つの「きめ」を友達と確認し合い、かっこよくきめることができました。声を出して、こしをおとすことを心がけました。今までの練習の成果を生かした表現ができてよかったです。みんなでするウェーブで前の人とのタイミングが練習のときよりうまくできました。</p> <p>リレーでは、あきらめずに走りきることができました。きんちょうしましたが、今までの練習を思い出してバトンパスができました。チームの中でできた「チームワーク・団結力」を移動教室や今後に生かしていきたいです。「いっしょうけんめい走り切ること」「真剣に取り組むこと」を運動会を通して学びました。</p>
6の1	<p>1年生の衣装の手伝いで、「ありがとう。」と言われてうれしかったです。目立たない仕事だったけど、すごく手ごたえを感じました。最初は心配でしたが、頼ってくれたので、とても楽しかったです。(係活動)</p> <p>みんなで南中ソーランを踊って、心が一つになった気がしたし、達成感があったので、「がんばってよかった」と思った。(表現)</p> <p>リレーは4位で悔しい結果だった。だけど、チームのみんなと、たくさん話し合っ、作戦を立てたり、順番を考えたりすることができた。終わった後、「このチームのみんなとできてよかった」と思えたので、とてもよかった。(リレー)</p>
6の2	<p>最初の頃はバトンの受け渡しがうまくいかなかったり、インコースに詰めるのを忘れていたりして、ほかのチームと差がついていました。チームのみんななどでどこが悪かったか相談し、協力することで、本番ではうまくいくことができました。失敗しても「大丈夫」「差は縮まっていたよ」など、みんな優しく、心一つになれたと思いました。</p> <p>今まで6年間小竹小で過ごしてきた中で、一番ハードな踊りでした。回数を重ねるごとに難しさを感じたり、楽しさを感じたりしました。みんなで一つの表現を作れたと思います。</p>